

• Solo en enero los fallecidos doblan los de 2011

AH1N1 DEJA YA 4 MUERTOS

CÉSAR BLANCO

cesar.blanco@prensalibre.co.cr

Foto: Archivo

Las estadísticas suben como la espuma y se muestran alarmantes, el Ministerio de Salud, a pesar de manejar el virus con cautela, ya ha confirmado la muerte de otra persona por AH1N1, por lo que cerrando el mes de enero ya se contabilizan cuatro decesos, duplicando el registro de todo el año anterior.

En 2011 hubo 38 casos registrados y dos de ellos murieron, en este curso ya van 12 casos pero parece que con más fuerza, "ha sido extraño, la mortalidad se elevó, pedimos a la población que tenga cuidado, que consulten a tiempo y usen siempre la técnica de la tos y estornudo", explicó Roberto Castro, de Vigilancia de la Salud del Ministerio de Salud.

Castro explicó que la última víctima, vecino de

Pavas, fue internada el 5 de enero y este sábado murió en el San Juan de Dios, llamando mucho la atención dado a que no era un paciente de riesgo como cataloga Salud, "él tenía 30 años y no tenía ese factor de riesgo en enfermedades, las otras habían tenido problemas de obesidad, uno era hipertenso y el otro asmático. Probablemente este nuevo fallecido tenía el hábito del fumado", citó.

Por su parte, el funcionario de Salud indicó que la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS) tiene la vacuna contra la AH1N1, pero que esta solo está siendo inyectada a los niños menores de dos años y a los ancianos, por lo que si alguna otra persona fuera de este grupo de riesgo quiere aplicársela, deberá de ir a un centro privado e invertir en su salud, el costo de la vacuna es de \$5 mil.



El Ministerio de Salud ya reporta otro fallecido por el temido virus AH1N1, los datos de 2012 ya son el doble que los del año pasado, en momentos que restan 11 meses para que concluya este curso.